

	PTAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto . . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10

RON LEGÍTIMO DE PUERTO RICO

	Garrafón de 8 lit.	Garrafón de 16 lit.
De diez años	8 ptas.	16 ptas.
De catorce años	12	25

Alzamora Hermanos
SAN MIGUEL, 61

NOTICIAS

De las islas: Mahón

Sobre las cinco de la tarde del día 18 se declaró un violento incendio en el pajar del predio del término de Mercadal, nombrado *Caballería*, propiedad del señor don José de Olivares y cultivado por el colono Antonio Pons Anglada.

Como el pajar estaba repleto, el incendio tomó gran fuerza desde el principio, teniendo que derribar gran parte del edificio incendiado para evitar que las llamas se propagaran a los edificios inmediatos, no quedando el voraz elemento dominado por completo hasta la tarde del día siguiente.

Las pérdidas ocasionadas entre la paja quemada y los desperfectos del pajar se calculan en quinientas pesetas.

Afortunadamente no se tiene que lamentar desgracia alguna que personal.

—Ha sido nombrado ayudante de Marina de la Comandancia de este distrito, el alferes de fragata graduado don José Rodríguez Posta, en relevo de don Antonio Rodríguez Medina.

—Proximamente se establecerá una línea de vapores franceses con itinerario fijo entre Marsella y Argelia, haciendo escala en Barcelona y Palma.

Uno de dichos vapores es el *Medjerda*, que en viaje de prueba salió en la madrugada del 16 de Barcelona con rumbo a Palma y Argel. Parece que dicho buque desarrolla un andar de 20 millas.

Sóller

Procedente de Cette y Barcelona el jueves a poco más de las tres de la tarde entró en nuestro puerto el vapor *León de Oro* el cual saldrá mañana al anochecer, si han terminado las operaciones de carga.

—A las siete y media de la mañana del lunes llegó a este puerto procedente del de Barcelona el vapor correo *Cataluña*, siendo portador de la valija 15 pasajeros según lista y 65 cabezas de ganado cabrio. A las ocho de la noche salió para el mismo punto llevándose la correspondencia, pasaje y carga.

—Para el miércoles tiene anunciada su llegada a esta el *Lulio*, debiendo zarpar el mismo día directamente para Cette y Marsella.

—Regular concurrencia asistió el domingo próximo pasado a la función que se celebró en el teatro de la *Defensora Sollerense*.

Para hoy se anuncia las preciosas zarzuelas *La Calandria*, *Ya somos tres* y *¡Quién fuera libre!* en las primeras de las cuales hará su debut el bajo don Tomás Gelabert.

—Victima de penosísima enfermedad dejó de existir en la mañana del jueves doña Rosa Oliver y Castañer madre política de nuestro particular amigo don Jaime A. Mayol y Busquets Médico y primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de esta villa. Las munhas y generales simpatías de que gozan las familias de la finada quedaron patentizadas tanto al acto de conducir el cadáver a su última morada, que se verificó en la tarde del mismo día como en las horas fúnebres que se celebraron el siguiente en nuestra iglesia parroquial, fueron una verdadera manifestación de luto.

Descanse en paz el alma de la difunta y que Dios derrame el bálsamo de la santa resignación en los corazones de su hija e hijo político y demás personas de la familia.

—El 20 y 21 del actual se celebraron en Palma oposiciones para cubrir las vacantes de Curatos en la Provincia, y además del señor don Rafael

Nicolau Económico de esta parroquia, tomaron también parte en ellas don Antonio Deyá que lo es de Calviá, don Bernardo Oliver y don Gregorio Llinás Vicario de Fornalug. Que la suerte les haya sido propicia es lo que de todas veras anhelamos.

En las órdenes celebradas por nuestro Ilmo señor Obispo el 17 del actual en la iglesia del Seminario fué promovido al Sagrado orden del Presbiterado nuestro querido amigo don Bernardo Oliver y Deyá. Reciba el novel sacerdote nuestra cordial felicitación deseándole al mismo tiempo acierto en el desempeño de su elevado ministerio y prosperidades en su carrera.

La Iglesia ha celebrado en la pasada noche la fiesta del Nacimiento de Jesús, y a ella ha asistido numerosísima concurrencia, cual sucede desde tiempo inmemorial.

Antes de que empezara la misa del gallo, ya estaba la Iglesia llena de fieles, los cuales, dicho sea de paso, han guardado el recogimiento y compostura que era de esperar.

La música de capilla que dirige el organista de la parroquia don Juan Albertí estrenó una bellísima partitura original del mismo. Basada en nuestros cantos populares que a diario se oyen en los campos con el tenido del caramillo, gaita y tamboril. La función terminó cerca de la una y media.

—Pocas semanas se habrán visto en el presente año tan frías, pero tan secas, como la pasada; con decir que a principio de ella empezó a reinar el viento N. y ha seguido sin interrupción durante unos días está dicho todo. A pesar de esto el día de hoy ha sido expéndido viéndose con tal motivo los alrededores de la población sumamente concurridos por personas que ansiaban respirar oxígeno puro.

—C.
25 de Diciembre de 1898.

De la cañal:

Variable fué el tiempo que reinó ayer en esta ciudad. Amaneció estando el cielo completamente cubierto por densas nubes mostrando evidentes señales de lluvia.

A cosa de las nueve se despejó algo el horizonte, saliendo el sol a intervalos.

El resto del día continuó del mismo modo, dejando sentir un frío bastante molesto.

Anoche hubo un pequeño amago de incendio en una casa de la calle del Sindicato.

A los gritos de socorro dados por la dueña de la casa acudieron varios vecinos, quienes al poco rato lograron apagar el voraz elemento.

Los objetos quemados se redujeron a algunos trapos que por descuido habían quedado junto al fogón.

A pesar del tiempo variable que hizo ayer, se vieron concurridísimos, los caminos y paseos de los alrededores de nuestra población y en particular el paseo del Borue, desde las doce a las dos de la tarde.

Los caseríos del Molinar, La Vileta y el Terreno, estuvieron también animados por gran número de familias de esta población, que fueron a pasar el día en sus casitas de recreo, esperando que luciría el sol lo mismo que el día de Navidad.

Llamamos la atención de la Comisión de Arbolado de nuestro Ayuntamiento, acerca de la descuidado que se tiene el arbolado público de nuestra ciudad.

En la plaza de Quadrado y calle de la Unión existen algunas faltas de árboles, y a pesar de acercarse la época de la replantación, no se han hecho aun los conchabidos hoyos para que la tierra se remoje con las lluvias de invierno.

E peramos que la referida comisión procurará desde hoy en adelante que no quede tan descuidado dicho servicio.

Procedente de Alicante e Ibiza, ha fondeado en nuestro puerto esta mañana a las nueve el vapor *Cataluña*, siendo portador de la correspondencia y nueve pasajeros, entre ellos los soldados Juan Torres Torres natural de Palma; y Bartolomé Picó Bestard, de Inca.

A su llegada en esta ciudad han si-

do recorridos por la Junta de Protección al soldado.

El día de Navidad, las fuerzas destacadas en la fortaleza de la torre *d' en Pau* fueron espléndidamente obsequiadas por el comandante de dicho puesto el joven teniente D. Andrés Cifre.

Por la mañana despues del café se les sirvió un rancho extraordinario en el que abundaron las conservas, turrónes y demás golosinas propias del día.

Por la tarde se repitió la comida, reinando la mayor alegría entre todos los individuos que forman dicho destacamento.

A presenciar dicha comida asistieron gran número de vecinos del caserío del *Coll d' en Rebas* quienes al ver el desprendimiento del jefe señor Cifre, no pudieron menos de tomar parte en la alegría de los soldados.

La dueña del estanco sumamente conmovida, se fué a su establecimiento de donde tomó varios manojos de puros que repartió entre dichos individuos.

Nuestro elogio al señor Cifre por su noble desprendimiento en beneficio de los soldados, quienes gracias a su obsequio, no sintieron la falta de su familia en día tan señalado como aquel.

El sábado último fué desribado por un carro de transporte uno de los faroles de la calle de Coián.

Ayer aun continuaba en medio de la calle, causando mal efecto.

Como anunciamos el domingo último día de Navidad, en la cocina económica se sirvió una comida compuesta de sopa, carne y vino a los pobres que suelen acudir allí a alimentarse sin cobrarles nada, ni aun a los que se llevan la comida a su casa.

No podemos menos de alabar la conducta de la Junta de Protección al obrero a cuyo cargo esta la cocina económica, la cual no contenta con alimentar diariamente a un número considerable de obreros, se obsequia con una comida extraordinaria el día de Navidad.

Anoche se representó en el teatro del *Círculo de Obreros Católicos* el drama *Simón el veterano* y la pieza *La casa de campo*.

La concurrencia no paso de regular.

Anoche tuvo efecto en la Iglesia de San Antonio de Padua, la conclusion de la novena dedicada al Sagrado Ministerio de la encarnación con toda solemnidad que se ha venido celebrando en aquel templo.

Concluido dicho acto se ejecutaron varios cantos de villancicosy acto seguido se cantó la sibila.

La concurrencia que con tal motivo acudió a dicho acto fué numerosísima.

Conforme anunciamos tuvo efecto anoche en los salones de la Sociedad *Asistencia Palmesana* la academia de baile extraordinaria organizada por el elemento joven de dicha sociedad.

A pesar de lo pasado de moda que resultan dichas diversiones, la concurrencia fué numerosísima, presentando el salón un bonito efecto.

La velada resultó entretenida, durando hasta las primeras horas de la madrugada.

Un individuo que ayer por la tarde iba por la calle de San Miguel tambaleándose, por efecto del alcohol que llevaba en el cuerpo, fué acompañado por un guardia municipal al depósito de Capuchinos.

Teatro Principal

Lleno completo, anoche, lo cual era de esperar, dada la costumbre palmesana de no dejar de ir el teatro en lunas de Navidad.

Miel de la Alcarria, el celebrado drama de Feliu y Codina, ya conocido de nuestro público, alcanzó aceptable interpretación. El señor García Ortega fué llamado a escena con justicia en distintos pasajes de la obra.

La pieza *Más vale maña que fuerza*, muy bien, como siempre.

Para esta noche, la segunda representación de la obra de Torrandell *La familia Roldán*, y primera de la chistosísima pieza de Vital Aza *Los Tocayos*.

Es de esperar que no falte concurrencia.

Teatro-Circo

Las funciones celebradas en la tarde de ayer, estuvieron concurridísimas, especialmente, *Agua azucarillos* *La Buena sombra*.

Por la noche el gentío era asombroso; no solo estaban llenos palcos, butacas, sillas, tendido, sino que también, los corredores, pasillos y puertas estaban ocupados por apiñada multitud.

La viejecita, *La Revoltosa* y *La Buena sombra*, fueron bien interpretadas, teniendo que repetirse varios números de *La Revoltosa*.

Hoy hay función tarde y noche.

Por la tarde se representará *La viejecita* a 0'15 pesetas y *El Rey que rabió* a 0'25 pesetas.

Por la noche se pondrán escenas las zarzuelas *Los cocineros* *La verbena de la Paloma* y *La Revoltosa*.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

En el Santo Hospital, en las Teresas y en San Francisco continuarán las cuarenta horas. La exposición será a las mismas horas del día anterior y los mismos los ejercicios de mañana y tarde.

Visita a la Corte de María

A la Virgen del Socorro en su iglesia.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Visitas.-La Reina y la Infanta Isabel

Madrid 25 a las 9'45 n.

Han menudeado las visitas al general Weyler, principalmente de los prohombres del partido conservador.

S. M. la Reina acompañada de la Infanta Isabel, recorrió en carruaje la plaza Mayor y la de Santa Cruz. Han comprado algunos juguetes.

Al descender del carruaje recibieron muestras de simpatía.

Atentados

Madrid 25 a las 9'45 n.

En Rurtas, (Orense) ha sido incendiada la secretaría del Ayuntamiento.

Casi al mismo tiempo de ocurrir el incendio estallaban tres bombas de dinamita en casa del juez municipal.

Han sido detenidas catorce personas, incluso al supuesto director de este complot, al cual se le atribuyen ideas anarquistas.

Acuerdo

Madrid 25 a las 11 n.

El corresponsal de esta Agencia en Santander telegrafía dando cuenta de que los periodistas han acordado suspender las publicaciones en vista de que la autoridad militar exige la presentación del periódico entero antes de las once de la noche para los efectos de la censura.

Creése que los corresponsales de periódicos también dejarán de telegrafiar.

Parte facultativo

Madrid 25 a las 11 n.

Se ha fijado el siguiente parte facultativo en el domicilio del señor Sagasta:

«El enfermo ha sufrido durante el día de hoy un recargo; por tanto su estado es menos satisfactorio.»

Otro enfermo.-Visitas

Madrid 26 a las 12'30 m.

El señor Castelar está enfermo de pulmonía.

El domicilio del señor Sagasta se ha visto visitadísimo.

Durante la noche el enfermo ha tenido 39 grados de calentura.

Los políticos están preocupados.

El señor Castelar-Otro enfermo

Madrid 26 a las 3 m.

Esta madrugada continuaba en el mismo estado el señor Castelar.

El señor Montero Rios se retiró esta tarde del Senado un poco febril, acostándose enseguida. El médico ha dicho que padecía un fuerte catarro.

Continua la fiebre

Madrid 26 a las 3 m.

El señor Sagasta se ha agravado.

A las doce y media, gracias a un vaso de leche, se logró que la fiebre descendiese a 38 grados, pero pasado el efecto volvió a situarse a los 39.

A la derecha del pecho se le ha aplicado un revulsivo.

Le visitaron los señores Canalejas y Aguilera. Sus amigos íntimos están muy preocupados.

Pesimismo.-Asesinato

Madrid 26 a las 9'30 m.

La prensa refleja los pesimismo respecto a la salud del señor Sagasta.

Un vecino del rio Manzanares llamado Francisco Sandoval ha sido asesinado de una puñalada en el corazón.

El agresor se presentó a las autoridades.

Conferencia anti-anarquista

Madrid 26 a las 9'30 m.

Roma.—Insistese en asegurar que no todos los delegados firmaron el protocolo en la conferencia anti anarquista.

Los ingleses se obtuvieron por razones de política interior. Tampoco firmaron otros estados.

Buque capturado.-Permiso

Madrid 26 a las 9'40 m.

Nueva York.—El tribunal de Charleston ha declarado buena presa al trasatlántico francés *Ondre Rodriguez*, capturado por los yankees durante el bloqueo de Cuba.

Se ha permitido al capitán que abandone las aguas de los Estados Unidos.

Una letra.-Choque

Madrid 26 a las 10'15 m.

El general Blanco ha traído una letra de 333.727 pesetas cuya cantidad es la que dedicaron a la suscripción nacional las empresas de Cuba y otra de 42.553 pesetas destinadas a los herederos de siete soldados que murieron el día 23 de Octubre de 1896.

Ha ocurrido un choque de trenes en Nimes.

Das cosas distintas

Madrid 26 a las 11'45 m.

El señor Castelar ha pasado la noche tranquilo.

Su casa ha sido visitadísima.

En las primeras horas de la mañana estuvieron en su casa los señores Gamazo, Canalejas y Ezquerdo.

El señor Montero Rios continúa en el mismo estado.

Una pulmonía

Madrid 26 a las 11'50 m.

El doctor Huertas, médico de cabecera del señor Castelar cre-

que se trata de una pulmonía franca, pero el doctor Pulido considera que sólo es un simple catarro.

Despacho con la Reina

Madrid 26 á las 1'15 t.

El señor Groizard que despachó con la Reina nos dijo que para contener la fiebre al señor Sagasta, se le dará quinina.

A las seis de la tarde se ha celebrado Consejo.

Nada de extraordinario se dijo.

La enfermedad de Sagasta

Madrid 26 á las 4'30 t.

El señor Sagasta está un poco mejor. La fiebre ha disminuido, asegurándose que si no sobreviene un nuevo recargo entrará en el periodo de mejoría.

Esta noche á las ocho han celebrado otra consulta los médicos, en vista del giro que ha tomado la enfermedad.

Mejoría.-Visitas

Madrid 26 á las 5 t.

El señor Castelar está mejor; lee los periódicos en la cama.

El doctor Candela volvió á visitar al señor Sagasta, en nombre de la Reina.

Aumenta el número de personas que visitan al señor Sagasta.

Ofrecimientos.-Don Carlos

Madrid 26 á las 6'55 t.

Nueva York.—Se han hecho valiosos ofrecimientos para adquirir la pluma con que firmó el tratado de paz el señor Montero Ríos.

Venecia.—Don Carlos ha desmentido el que haya pedido audiencia al Papa.

Don Jaime continúa en Varsovia.

Convocatorio.-Credenciales

Madrid 26 á las 7 t.

Roma.—Prepárase la convocatoria de las Cortes para discutir el tratado franco italiano.

El nuevo embajador de Italia en Pekin presentó sus credenciales al Emperador.

Consejo

Madrid 26 á las 8'50 n.

En el Consejo se acordaron los medios para pagar las atenciones del mes de Enero, que suman treinta y dos millones de pesetas. Se aprobaron varios expedientes de Hacienda.

Fué denegado el indulto á un reo condenado á muerte por el fuero de guerra.

No se acordó nada definitivo respecto á la venta del dique de la Habana.

Se acordó que se abrieran los círculos carlistas, cerrados en las provincias vascongadas, con la condición de que se denominen integristas.

Los ministros pidieron por teléfono el parte facultativo del estado del señor Sagasta, siendo este satisfactorio.

No se dijo nada respecto á la libertad de los prisioneros españoles de Filipinas.

Después del Consejo los ministros se dirigieron al domicilio del señor Sagasta.

Parte facultativo

Madrid 26 á las 10'45 n.

El parte facultativo que dieron los médicos por la noche del estado del señor Sagasta, dice así: «Ha pasado el día tranquilo, recargándose al anochecer menos que ayer.»

El señor Montero Ríos se encuentra mejorado.

Salida

Madrid 26 á las 10'45 n.

En el ministerio de la Guerra se sabe que salió de la Habana con dirección á Vigo, el trasatlántico Puerto Rico, conduciendo



D.^a APOLONIA VILLALONGA CAPLLONCH

HA FALLECIDO

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

* E. P. D. *

Su affligido hijo D. Ignacio Durán, hija, hermana políticas, sobrinos y demás parientes suplican á sus amigos y conocidos le tengan presente en sus oraciones y asistan al rosario que se rezará hoy en la casa mortuoria—calle de la Gloria núm. 26 principal—á las cinco de la tarde é inmediatamente á la conducción del cadáver á la ultima morada y al funeral que en sufragio de su alma se celebrará mañana miércoles á las diez y media en la parroquial iglesia de Santa Cruz en lo que recibirán especial favor.

No se invita particularmente

el primer batallón del regimiento de Murcia y una sección de telegrafistas.

En el Consejo

Madrid 27 á las 2'15 m.

En el Consejo de ministros se han enterado que á las seis de la tarde se ha rezado en Zaragoza una salve para el restablecimiento del señor Sagasta, asistiendo las autoridades.

El general Gimenez Castellanos, telegrafía de Cuba que queden por repatriar 34,000 hombres, siendo imposible, repatriarlos dentro del mes de Enero.

No obstante la creencia general de que en el consejo se dedicaron á prever las contingencias de la enfermedad del señor Sagasta, los ministros lo niegan.

Llegada

Santander.—Hoy se publicará en los periódicos que se ha solucionado el conflicto.

Ha llegado el trasatlántico San Ignacio, conduciendo las fuerzas de Baleares y San Marcial, los restos de los generales Vara de Rey, Santocildes y del héroe de Cascorro.

Boletín meeterológico

Día 24 á las 9 de la mañana

Barometro 773 6 mm.

Termometro seco 12 0 g. ct.

Máxima al sol 21 2 "

Máxima á la sombra 1 0 "

Mínima á cubierto 7 2 "

Mínima á descubierto 5 0 "

Dirección del viento S. E.

Fuerza máxima del viento sobre un metro cuadrado en 24 horas 5 8 kg.

Kilómetros recorridos en 24 horas 123 0 "

Lluvia en 24 horas 00 00 mm.

Evaporación en 24 horas 1 4 "

Humedad á las 9 63 "

Ascenso del barometro en 24 horas 0 0 "

Descenso del id. en id. 3 0 "

HOSPITAL PROVINCIAL

Movimiento de enfermos día 23 de Diciembre de 1898.

Existencia de ayer	Entrados	Salidos	Fallecidos	Quedan
328	3	7	0	324

CROMOS Y TARJETAS

PARA FELICITACIONES De diversas clases, dibujos tamaños y precios se confeccionan en la librería de Amengual y Muntaner.—Cadena 2.

El mejor preparado para el estomago, es el «Elixir á la Ingluvina Giol.» Véase el anuncio en la 4.ª página.

Dietario

Agenda de Bufete

*** 1899 ***

CONTIENE numerosas noticias interesantes para las familias, el semanal, asuntos para la ropa á la lavandera, reducciones de pesos y medidas, itinerarios de correos y ferro-carriles, tarifas de unos y otros, mercados y ferias de Mallorca, nomenclatura de los calles y plazas de Palma, colegios de abogados, notarios y procuradores, cónsules, médicos y veterinarios, farmacias, sociedades y establecimientos públicos, corporaciones, oficinas, un registro de venimientos de letras, etc., etc.

* PRECIOS *

Una página por día, con elegante encuadernación en tela y dorados al fuego 3.00 Ptas.

Media página por día, encuadernado como el anterior 2.50

EDICIÓN ECONÓMICA, 1'50 PTAS.

Se vende en casa de los editores Amengual y Muntaner, en las principales librerías.

Curación de la Tos

PASTILLAS J. MIRÓ expectorantes y calmantes de la tos. Farmacia y Laboratorio de J. Miró Abierta toda la noche.—Colón 22 y Perejil 7, Palma de Mallorca.

CALENDARIOS AMERICANOS

PARA EL AÑO 1899

Se ha recibido un extenso surtido de todos precios, dibujos y tamaños en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Se alquila un espacioso tercer piso con todas las comodidades apetecibles. Calle de San Miguel núm. 61. Darán razón Alazmora hermanos.

Bicicletas "Remington,"

Véndese á precio de coste para que los ciclistas se convenzan son las más perfectas.

También hay cuantos utensilios pueda necesitar los aficionados á esta clase de Sport.

JAIME MOREY

Santa Eulalia 25, Palma

Agente que activa negocios en oficinas públicas y privadas, cobro de créditos, presentación de solicitudes y cualquier clase de documentos.

Centro de Anuncios, Plaza de Santa Eulalia, 10.

La Revoltosa

LA BUENA SOMBRA-LA VIEJECITA y todas las que con éxito se representan en la actual temporada.

Partituras y números sueltos en venta en el almacén de música de P. Martorell, Jaime II 108, Palma.

MAQUINA DE VAPOR

Por tenerse que sustituir por otra de mayor potencia se vende una en muy buen estado de seis caballos nominales ó sean quince efectivos con volante de hierro dentado de madera construida en los talleres el Nuevo Vulcano de Barcelona.

Con dicha Máquina se entregarán las piedras de asiento y los siguientes recambios: Dos pistones para los cilindros, uno para el condensador, una caja de válvulas para la bomba alimentaria y una toma de vapor.

Al que convenga adquirirla puede verla funcionar todos los días en la fábrica de tejidos «La Solidez» en Sóller, á cuyas oficinas pueden dirigirse para toda clase de informes.

Almacenes Montaner

Sindicato 2 á 10 y Milagro de 1 á 11 Pañería y Novedades para Señora caballero y niño.

SASTRERIA Y CAMISERIA

La casa que presenta mayores surtidos.—La que vende más barato.—La que mayores ventajas proporciona.

Recibido los surtidos de Otoño é Invierno, queda abierta la venta de los géneros de Temporada á precios singularmente baratos.

Grandes surtidos en todos los artículos á que la casa se dedica.

ROPA BLANCA

de todas clases lo mismo para servicio interior que para cama, mesa y tocador.

Para comprar buenos géneros á precios fabulosamente reducidos es preciso dirigirse á esta casa.

Sindicato 2 á 10 y Milagro de 1 á 11

NO MAS CASPA, NI CANAS

ni enfermedades de la cabeza

El Tricofero Padró

que es el tónico más antiguo de España y más acreditado, hace crecer el pelo sano, limpio y con su color natural.

50 años de éxito á pesar de un sinnúmero de falsificaciones é imitaciones nacionales y extranjeras.

De venta en todas las buenas farmacias y perfumerías de España y Ultramar.

Farmacia del Globo, Plaza Real, 4, Barcelona. En Palma, Valenzuela hermanos, Cuarteros 2, Libertad 10, y José Casanovas, peluquero, Cadena 6.

Elixir Estomacal

de Salz de Carlos

Curación segura del 98 por 1 0 de los enfermos crónicos del estómago é intestinos, aunque lleven 25 años de sufrimiento. Desaparece con su uso el dolor de estómago, los vómitos, acedias, diarreas, el corac del estómago, dispepsias y náuseas intestinales. Ayuda á las digestiones, abre el apetito y tonifica.

BOTELLA 5 PESETAS

Se vende en 80, Farmacia, Madrid y principales de España.

Palma: Farmacia de Fyaz y de D. Juan Valenzuela.

UNA OPERACION PARTICULAR

es el separar las cejas quien las tenga muy pobladas y le dan aspecto serio y repulsivo, é quitarse el importuno vello que sombrea la cara de algunas damas, é hacerse la ceja sin necesidad de la navaja del peluquero, é quitarse el pelo de los carriles los hombres pelados. Todo esto es una operación muy particular y muy facil en dos minutos, con solo el empleo del

Depilatorio Imperial Padró

FRASCO 10 REALES

Farmacia del Globo, Plaza Real, Barcelona.

En Palma: Valenzuela hermanos, Cuarteros 2, Libertad 10. Don José Casanovas, peluquero, Cadena 6.

TARJETAS DE VISITA

En la imprenta de Amengual y Muntaner se imprimen con rapidez, elegancia y economía.

TEATRO PRINCIPAL

Compañía cómico-dramática de don Francisco García Ortega

Función para hoy martes

La comedia en tres actos,

La familia Roldán

El juguete en un acto,

Los tocayos

A las ocho Entrada general 0'80 pesetas.—Id. de paraiso 0'50 id. Media entrada general, 0'40 id.—Id. de paraiso, 0'30 id.

TEATRO-CIRCO BALEAR

Compañía de zarzuela de don José Gil

Funciones para hoy martes

Por la tarde por secciones

A las tres y media la zarzuela,

La viejecita

Entrada 15 céntimos

A las cinco menos cuarto la zarzuela en tres actos,

El rey que robó

Entrada 1 real

Por la noche á las ocho en punto.

La zarzuela en un acto,

Los cocineros

La zarzuela en un acto,

La verbena de la Palma

La zarzuela en un acto,

La revoltosa

Entrada general 2 reales

INTERESANTE ORO

Se desea adquirir toda clase de monedas y alhajas del mismo metal.

No fiarse de otros anuncios sin antes saber el precio de la casa.

Monjas, número 16—entresuelo

Tipo-lit. de Amengual y Muntaner